



www.mg.co.id

Chelsea Dominan Atas Leeds

LEEDS (IM) - Chelsea menang meyakinkan atas Leeds United di lanjutan Liga Inggris 2021/2022, pada laga di Elland Road, Leeds, Kamis (12/5) dinihari WIB. The Blues menang 3-0, dan mengirim The Whites ke zona merah. Chelsea tampil mendominasi. Di babak pertama, keunggulan didapat lewat gol Mason Mount di menit ke-4. Kemudian, dua gol tambahan dicetak Christian Pulisic dan Romelu Lukaku.

Manajer Chelsea, Thomas Tuchel, pun memuji permainan anak asuhnya setinggi langit. Bagi arsitek kenamaan asal Jerman tersebut, skuad The Blues menunjukkan fokus, disiplin, daya juang dan determinasi yang tinggi.

"Saya pikir kami bermain sangat, sangat baik sejak menit pertama. Saya sangat senang dengan tingkat fokus, determinasi dan dukungan yang kami tunjukkan. Saya sangat senang dengan penampilan selama 90 menit. Tidak ada hal baru yang kami lakukan di laga ini, tetapi kami melakukan pekerjaan kami dengan tingkat fokus dan disiplin yang jauh lebih tinggi daripada pertandingan terakhir," kata Tuchel, dikutip dari Football London.

Kemenangan ini jadi modal bagus untuk Chelsea yang

akan pentas di final Piala FA musim ini. Perlu diketahui, Chelsea akan melawan Liverpool di Stadion Wembley, London, Minggu 15 Mei 2022 malam WIB.

"Ini adalah permainan yang harus kami teruskan. Kami tahu apa yang akan terjadi selanjutnya (final Piala FA). Ini adalah langkah yang baik untuk itu menatap laga tersebut," ungkapnya.

Hanya saja, jelang pertandingan besar itu, Chelsea mendapat kabar buruk. Salah satu gelandang andalannya, Mateo Kovacic, dikhawatirkan tidak bisa tampil karena mendapatkan cedera saat Chelsea melibas Leeds. "Kami harus menunggu pemeriksaan. Sangat tidak mungkin dia bisa bermain. Ini benar-benar berita buruk bagi kami di malam yang sempurna," pungkas Tuchel. ●



CHRISTIAN PULISIC
Pemain Chelsea

Salah Klaim Jadi Yang Terbaik

LIVERPOOL (IM) - Mohamed Salah seumbar, dirinya adalah pemain terbaik di posisinya. Bukan tanpa alasan ia mengatakan demikian. Salah memang sedang menunjukkan performa sensasional di musim ini.

Salah berangsur-angsur menjadi salah satu pemain top sejak bergabung Liverpool pada musim panas 2017. Pemain asal Mesir itu nyaris tidak tergantikan di sayap kanan the Reds sehingga sudah membuat lebih dari 250 penampilan selama lima musim.

Sebanyak 155 gol dan 63 assist disumbangkan Salah, termasuk 30 gol dan 16 assist-nya di sepanjang 2021/2022. Mantan pemain Chelsea dan AS Roma itu mengantar Liverpool memenangi Liga Champions, Premier League, Piala Super Eropa, Piala Dunia Antarklub, dan terakhir Piala Liga Inggris.

Medali juara Mo Salah berpeluang bertambah di sisa musim karena Liverpool sukses menjuarai final Piala FA dan Liga Champions, serta masih bertahan dalam persaingan gelar juara liga melawan Manchester City.

Sederet prestasi Liverpool praktis memasukkan Mohamed Salah ke dalam jajaran pemain elite dunia dalam beberapa musim terakhir. Sekalipun Salah masih belum sanggup menjadi tiga finalis teratas Ballon d'Or. Namun Salah percaya diri

bahwa dia adalah salah satu pemain terbaik dunia. Salah bahkan mengungkapkan bahwa dia adalah pemain sayap kanan terbaik saat ini.

"Kalau anda membandingkan saya dengan pemain mana pun di timku tapi di dunia, anda akan menemukan bahwa saya adalah yang terbaik. Saya selalu fokus pada pekerjaanku dan melakukan yang terbaik dan statistikku adalah bukti terbaik dari kata-kataku. Saya selalu menciptakan sebuah tantangan baru untukku, untuk bekerja dengan cara yang berbeda dan membuat perbedaan dan itulah tugasku," kata pesepakbola berusia 29 tahun ini kepada BEIN SPORTS. ●



MOHAMED SALAH
Pemain Liverpool



Inter Milan Raih Trofi Coppa Italia

"Sekarang kami memiliki dua pertandingan Serie A untuk dimainkan dan kami ingin mengakhiri musim dengan sebaik mungkin," kata Simone Inzaghi.

ROMA (IM) - Inter Milan keluar sebagai juara Coppa Italia 2021/2022 usai menang 4-2 atas Juventus lewat laga yang harus dituntaskan hingga perpanjangan waktu, di Stadion Olimpico, Roma, Kamis (12/5) dinihari WIB.

Inter unggul 1-0 di babak pertama lewat gol Nicolo Barella. Juventus kemudian berbalik unggul setelah Alex Sandro dan Dusan Vlahovic mencetak gol di awal babak kedua. Penalti Hakan Calhanoglu pada menit ke-80 membuat skorimbang 2-2. Di babak perpanjangan waktu, Ivan Perisic mencetak dua gol untuk memberi Inter trofi.

Nerazzurri pun menuntaskan dahaga trofi selama sedekade di ajang tersebut. Ini menjadi titel Coppa Italia kedelapan Inter Milan sepanjang sejarah. Kali terakhir Si Ular memenangkan gelar Coppa Italia yakni pada 2011.

Coppa Italia 2021/2022

merupakan trofi kedua yang dipersembahkan Simone Inzaghi untuk Inter. Pelatih 46 tahun tersebut sebelumnya sukses menyabet titel Piala Super Italia pada awal tahun 2022.

"Ini adalah penampilan yang bagus melawan lawan yang sangat, sangat kuat. Kami melakukannya dengan baik di babak pertama, sedikit kehilangan permainan menjelang turun minum dan kemudian melakukan pendekatan yang buruk di babak kedua, kebobolan dua gol yang sebenarnya bisa dihindari. Kami seharusnya lebih berhati-hati. Namun, tim ini tidak pernah menyerah. Ini seperti angin puyuh dalam perjalanan emosi yang panjang sejak Juli hingga sekarang," kata Inzaghi kepada Sport Mediaset.

Ia juga berjuang untuk memenangkan dua laga sisa di Serie A. "Sekarang kami memiliki dua pertandingan Serie A

untuk dimainkan dan kami ingin mengakhiri musim dengan sebaik mungkin. Wajar juga jika kami menikmati momen-momen ini, sudah satu dekade sejak kami memenangkan Coppa Italia atau Piala Super Italia, jadi saya senang untuk klub, para pemain luar biasa ini, dan para penggemar yang mendukung kami dari awal hingga akhir," kata Inzaghi.

Peran Ivan Perisic dalam laga itu patut diapresiasi. Pemain asal Kroasia itu mampu membakar semangat rekan timnya untuk bisa bangkit. Dia mengklaim kalau Nerazzurri memang layak menyabet trofi Coppa Italia 2021-2022.

"Saya selalu percaya kami bisa meraih kemenangan. Ketika kami unggul 1-0 atau tertinggal 2-1, saya mencoba membangkitkan semangat semua pemain hingga akhirnya semua bereaksi dengan baik. Saya pikir ini adalah kemenangan yang pantas kami dapatkan," kata Perisic dikutip dari Football Italia.

Lebih lanjut, Perisic mengungkapkan kemenangan yang diraihnya ini sangat penting. Dia cukup optimis Inter Milan bisa mempertahankan scudetto juga pada musim ini walau

mereka terpaut dua angka dari rivalnya yakni AC Milan.

"Kami hanya perlu terus melaju, ada dua pertandingan terakhir yang tersisa, segala sesuatu mungkin terjadi dalam sepak bola dan kami harus tetap percaya," jelasnya.

Dua laga terakhir, Inter Milan akan bertandang ke Cagliari pada Senin (16/5) dinihari WIB sebelum menutup musim dengan menjamu Sampdoria di Giuseppe Meazza (22/5). Sementara AC Milan mesti melawan Atalanta (15/5), kemudian menuntaskan musim di markas Sassuolo.

Sementara bagi Juventus, hasil ini berarti tanpa trofi di musim 2021/2022. Di Serie A, Juventus saat ini menempati peringkat keempat. Juventus sempat punya peluang mengangkat trofi di Piala Super Italia. Namun, mereka juga kalah dari Inter Milan. Sementara itu di Liga Champions, langkah Juventus cuma sampai babak 16 besar. Paulo Dybala dkk. disingkirkan oleh Villarreal.

"Kami tidak meraih satu pun trofi musim ini, kami harus menjaga kemarahan itu untuk musim depan, ketika kami harus kembali juara," kata pelatih

Juventus Massimiliano Allegri seperti dilansir Football Italia.

Bahkan ada insiden di final Coppa Italia ini, di mana Allegri mengamuk hingga diusir wasit. Petaka itu tak lama setelah Inter Milan mencetak gol keempat. Situasi semakin panas ketika Allegri berhadapan dengan asisten pelatih Inter, Massimiliano Farris. Wasit akhirnya memberi kartu merah kepada Allegri dan mengusirnya dari bench Juventus.

Allegri mengaku geram setelah ada oknum dari Inter yang menendang dirinya. "Seorang dari Inter berjalan melewatinya dan menendang saya. Saya marah dan wasit mengusir saya," kata Allegri kepada Sport Mediaset.

Walau demikian ia tetap mengakui keunggulan Inter dan mengucapkan terima kasih kepada para pemainnya yang telah berjuang. "Mencari tahu apa yang terjadi tidak mengubah apa pun. Kami hanya perlu memberi selamat kepada Inter karena menang. Ini adalah penampilan yang bagus, tetapi kami takluk menjelang akhir. Ini mengecewakan, tetapi kami hanya bisa berterima kasih atas upaya pemain," kata Allegri. ●vdp

City Kembali Jauhi Liverpool

WOLVERHAMPTON (IM) - Manchester City menang 5-1 atas tuan rumah Wolverhampton Wanderers, di Molineux Stadium, Kamis (12/5) dinihari WIB. The Citizens pun kembali menajuh dari kejaran Liverpool di klasemen, walau terpaut hanya tiga angka.

Kevin De Bruyne mencetak hat-trick pada 45 menit pertama. Wolves hanya mampu membalas lewat gol Leander Dendoncker. De Bruyne kemudian menggegnapkan golnya menjadi quat-trick pada babak kedua. Gol Raheem Sterling menjelang akhir pertandingan memantapkan kemenangan City.

Manchester City pun tetap memimpin klasemen dengan 89 poin dari 36 pertandingan. Liverpool selaku satu-satunya pesaing musim ini mengumpulkan 86 angka.

Terkait performa De Bruyne, manajer Pep Guardiola memberikan pujian setinggi langit. "Dia cukup sering (menampilkan performa terbaik) musim ini khususnya di paruh kedua, dia memberi-

kan penampilan serupa kali ini tapi dia mencetak empat gol. Tak terbendung, brilian, mengagumkan, luar biasa, sempurna. Dia punya kemampuan untuk menciptakan hal yang spesial," ujar Guardiola kepada BBC Sport.

De Bruyne kini jadi top skor Manchester City di Premier League dengan 15 gol. Itu jadi catatan terbaik De Bruyne dalam satu musim. "Selalu kami mendorongnya untuk mengatakan dia pemain menakutkan, royal soal assist, tapi dia juga harus mencetak gol dan musim ini adalah musimnya yang paling subur sejak kami bekerja sama," kata Guardiola.

Ada yang mencuri perhatian, kala pemain asal Belgia itu melakukan selebrasi, tepatnya saat bikin hat-trick, De Bruyne berlari ke sudut, awalnya jarynya menunjukkan angka tiga. Sesaat kemudian, De Bruyne menyentuhkan ibu

jari ke jari-jari seolah seperti meditasi. Selebrasi seperti itu, sudah jadi ciri khas dari Erling Haaland.

Haaland memang bakal diboyong pada musim panas 2022. Dan De Bruyne antusias menyongsong striker Borussia Dortmund itu. ●vdp



KEVIN DE BRUYNE
Pemain Man. City

De Jong Dikabarkan Menuju MU

BARCELONA (IM) - Barcelona dikabarkan bakal melepas Frenkie de Jong di musim panas mendatang. Blaugrana bakal menjualnya ke Manchester United (MU).

Kabar itu dicituskan jurnalis asal Spanyol, Gerard Moreno, lewat media sosialnya. Ia menyebut gelandang asal Belanda itu akan dilepas Barcelona.

Moreno bahkan menyebut, peluang Barcelona melepasnya mencapai 95 persen. Manchester United disebut menjadi klub De Jong berikutnya.

"Sebelum musim berakhir, dan dengan 95 persen kemungkinan, Frenkie de Jong akan ditransfer ke Manchester United. Ini murni soal ekonomi. Barcelona harus menjual pemain yang kurang bersinar di klub. Operasi akan rampung sekitar 70 juta Euro dan 80 juta Euro. Sekarang sudah 11 Mei dan situasi bisa berubah. Tapi klub mengetahui jika dia lanjut semusim lagi dan masih kurang bersinar, si pemain akan kehilangan harganya dan Barcelona kehilangan uangnya," ujarnya.

MU memang dikaitkan

dengan De Jong, usai mengumumkan bakal dilatih Erik ten Hag. De Jong merupakan mantan pemain Ten Hag di Ajax Amsterdam.

De Jong dibeli Barcelona pada 2019 dari Ajax Amsterdam senilai 86 juta Euro (Rp1,3 triliun). Selama tiga musim berada di Camp Nou, De Jong tampil dalam 138 laga dengan koleksi 13 gol dan 17 assist. \

Kepergian De Jong diprediksi takkan berpengaruh banyak terhadap Barcelona. Sebab, Barcelona masih memiliki sederet gelandang bagus seperti Gavi, Pedri hingga Sergio Busquets. Ditambah lagi Franck Kessie yang hadir pada musim depan setelah diboyong dari AC Milan secara gratis.

Namun apakah Barcelona akan melepas atau mempertahankannya, mengingat Xavi Hernandez kerap kali menjadikan De Jong sebagai personel andalan. Patut untuk diikuti. ●vdp



FRENKIE DE JONG
Pemain Barcelona

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com